

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Unlimited Turbo Optionsscheine
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Southwestern Energy Co

Chesapeake Energy Corporation („Chesapeake“) und Southwestern Energy Co („Southwestern“) haben bekannt gegeben, dass sie eine Vereinbarung über deren Zusammenschluss unterzeichnet haben, die eine reine Aktienübernahme vorsieht (die „Fusion“). Nach Abschluss der Transaktion würde jede bestehende Southwestern Stammaktie in das Recht auf den Erhalt von 0,0867 Chesapeake Stammaktien umgewandelt. Die Gesellschaft würde den Namen Expand Energy Corporation annehmen und war voraussichtlich ab dem 1. Oktober 2024 unter dem Ticker „EXE“ an der NASDAQ gehandelt.

Aufgrund dieser Fusion wurden mit Wirkung zum 2. Oktober 2024 in Bezug auf die in der nachstehenden Tabelle genannten, von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Unlimited Turbo Optionsscheine bezogen auf Southwestern Energy Co (US8454671095) die folgenden Anpassungen vorgenommen:

ISIN	Referenzwert		Knock-Out Barriere (USD) und Strikepreis (USD)		Ratio	
	alt	neu	alt	neu	alt	neu
DE000JS4C149	Southwestern Energy Co ISIN: US8454671095 Bloomberg Code: SWN UN Equity Reuters Code: SWN.N Börse(n): New York Stock Exchange	Expand Energy Corporation ISIN: US1651677353 Bloomberg Code: EXE US Equity Börse(n): NASDAQ	5,0397	58,1281	1	0,0867

London, 3. Oktober 2024
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Unlimited Turbo Warrants
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Southwestern Energy Co

Chesapeake Energy Corporation (“**Chesapeake**”) and Southwestern Energy Co (“**Southwestern**”) have announced that they have entered into an agreement to merge in an all-stock transaction (the “**Merger**”). Upon closing, each existing Southwestern Common Share would be converted into the right to receive 0.0867 Chesapeake Common Shares. The company would assume the name Expand Energy Corporation and begin trading on NASDAQ on 1 October 2024 under the ticker “EXE”.

As a result of this Merger the following adjustments became effective on 2 October 2024 in respect of the Unlimited Turbo Warrants linked to Southwestern Energy Co (US8454671095) mentioned in the table below which were issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.:

ISIN	Reference Asset		Knock-Out Barrier (USD) and Strike (USD)		Ratio	
	old	new	old	new	old	new
DE000JS4C149	Southwestern Energy Co ISIN: US8454671095 Bloomberg Code: SWN UN Equity Reuters Code: SWN.N Exchange: New York Stock Exchange	Expand Energy Corporation ISIN: US1651677353 Bloomberg Code: EXE US Equity Exchange: NASDAQ	5.0397	58.1281	1	0.0867

London, 3 October 2024

J.P. Morgan Securities plc